
This website uses cookies to improve the user's experience during working with our network and to provide users with dedicated services and
functions. By further use you agree with that.OKDetails

Адрес Ciner Glass Ltd. 
23 College Hill 
London 
EC4R 2RP

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Ciner Glass Ltd. (UK) has been established in London / United Kingdom for Global Container Glass Operations

Ciner Glass uses recycled glass, natural soda ash, and silica sand in its glass packaging production. It does not give up purity or quality in production
processes. Therefore, it produces the most elegant and high quality glass packaging in the world.

In Operation: 
– Park Cam A.Ş. (Bozüyük)

We have submitted planning applications to build new glass plants in the following areas to help expand our glass operations:

– Ciner Glass NV (Belgium)

– Ciner Glass (Wales)

Company Profile of Ciner Glass Ltd.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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